
 

 

 

 

 

 

 

代表 涌嶋 秀さん 
 

清々しい初夏の日差しが降り注ぐ季節となっ

た今日、１４２名の新しい仲間と共に、中学校

生活がスタートしました。 

今日から始まる新しい日常を過ごす新たな仲

間との出会いを、私たちは今か今かと待ってい

ました。 

中学校ではどの教科も難しくなり、部活動は

専門的な技術を習得するために厳しい指導を受

けることになります。その中で大きな声で挨拶

をすること、時間やルールを守ること、生活の

計画を立てて実行することなどの基本的な生活

習慣と日々努力する力を身につけます。 

また、困っている生徒がいれば、手を指しの

べ、そして、自ら助けてほしいと言える仲間作

りをしていきたいと思います。 

今もまだ、世の中は以前のように戻っていま

せん。こんな中で入学式が迎えられたことに、

心より感謝します。まだまだ先が見えない不安

もありますが、先生方や家族のみんな、友達に

支えられながら、かけがえのない日常を積み重

ね、３年後の義務教育が終わる日を笑って迎え

られるよう、私達１４２名は全力で頑張りま

す！！ 

 

 

 
 

 

 

  
代表 河野 響さん 

 
清々しい初夏の日差しが降り注ぐ季節になりまし

た。やっとの思いでむかえた今日、僕たち新入生１４

２名は夢と希望、そして、不安と心配で胸がいっぱい

の中、浦安市立富岡中学校に入学します。これから始

まる中学校生活は今までとは大きく異なるものになる

と思います。 

まず、学習についてです。中学校では、小学校と違

い教科も９教科に増え、担当する先生も専門の先生に

なり、授業も難しくなると思います。ただ、聞いてい

るだけではなく、自分で工夫し、自分で学び、努力す

ることが大切だと思います。 

次に部活動です。部活動は活動時間が小学校の時よ

り長くなり、厳しい練習についていけるかという不安

もありますが、これから出会う仲間とともに切磋琢磨

し、どんなときもあきらめず先輩方に追いつけるよう

に頑張ります。 

また、中学校の中で特に新入生の多くが楽しみにし

ているものが、体育祭です。先輩方の迫力のある演技

がまじかで見られることや、僕たち１４２名が、力を

合わせて、どんなものが作れるのか、今からわくわく

し、とても楽しみです。 

僕たち１４２名は中学生としての、自覚と責任感を

持ち、どんなときも共に、励まし合い、強いきずなで、

結ばれる仲間になれるよう、努力していくことをここ

に誓います。  

 

 －入学式を終えて－ 
新型コロナウイルス感染拡大防止のため延期となっていた入学

式が、約２ヶ月遅れの６月６日（土）に行われました。新入生、保

護者、教職員のみの参加であり、内容も縮小。そして二部制での実

施と今まで経験したことのない入学式でしたが、厳粛な中でも温か

みの感じられる式であったと思います。 

新入生１４２名の凛とした返事と立派な態度。「誓いの言葉」を

述べた代表生徒の気持ちの入った決意。感謝の気持ちが表れていま

した。                校長 藤居 宏幸 
 

░░░░░░░░░░░░░░░░░░ ～ 新入生誓いの言葉 ～ ░░░░░░░░░░░░░░░░░ 
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░░░░░░░░░░░░ ～ 生徒会長からのメッセージ ～ ░░░░░░░░░░░░░ 
   

６月１５日、生徒会長の前田こころさんが、１年生に向けての歓迎のメッセージと全校生徒に向けての思

いを放送で伝えてくれました。その言葉を紹介します。このような優しさと熱い思いのこもったメッセージ

を胸に、生徒一人ひとりが輝く日々を楽しみにしています。 
  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

░░░░░░░░░░░░░░░░░░░ 給食再開にあたって（お願い） ░░░░░░░░░░░░░░░░░░░░░ 
   

連絡メールでもお知らせしましたが、食事中はマスクをはずすことになります。学校

では衛生面への配慮から、はずしたマスクを机上に放置しないよう指導します。 

つきましては、各家庭で必要に応じて、マスクを入れる小袋等を持参させ

るよう、御協力よろしくお願いします。 

  

 

生徒会長 前田こころさん 
 
全校生徒のみなさん、おはようございます。そして１年生のみなさんはじめまして、生徒会会

長の前田こころです。 

今、みなさんはクラス・学年全員で集まれたことへのうれしさや、これからの学校生活への不

安など、様々な思いが入り混じっていると思います。私も同じです。ですが、一旦不安な気持ち

を頭の外へ出して、これからの期待や希望など、プラスの気持ちで私の話を聞いてくれるとうれ

しいです。 

 まずは１年生のみなさん、ご入学おめでとうございます！新入生に会えるのを私達は楽しみに

していました。富中は先行挨拶や黙働清掃などの伝統を大切にし、行事には全校生徒で協力して

全力で参加する、そんな学校です。また、委員会活動や係活動にも意欲的です。ぜひ、１年生も

自主的に参加し、私達と一緒に私達の富中を作っていきましょう。まだ学校生活に慣れていない

人も多いのではないかと思いますが、わからないことは２・３年生や先生方に聞いて、焦らず自

分達のペースで中学校生活を楽しんでいきましょう。また、２階や３階の階段付近のフロアにあ

る目安箱に、匿名でも良いので気軽に質問や意見などを書いてください。 

 そして２・３年生のみなさん、今このような大変な時期だからこそ、昨年までに培った学年の

絆でお互いを助け合い、乗り越えていきたいと強く思っています。先輩方の大きな背中を見て、

私達が学んだことはたくさんありました。そのことを１年生に示すためにも、昨年度よりさらに

自主的に行動していきましょう。 

 また、３年生は富中の最高学年になりました。私達が２年間で積み重ねてきたことを、これま

での伝統を残しつつ新たな伝統を踏まえたタスキをつくっていきたいと思っています。それと同

時に、この仲間と過ごせる日々が約９ヶ月と限られています。尐なくなってしまった分、１日１

日を充実したものにして、強い達成感と誇りを胸に、中学校生活のゴールである卒業式を迎えま

しょう。 

最後に、「今できること」が全校生徒全員にあると思います。それを見つけ、実践し、悔いの

ない充実した１年間を富中でつくっていきましょう。 

 


